

Bezirksblätter vom 15./16.01.2020

Spielplatz neu: Die Kinder planen mit

OBERNDORF. „Unser Spielplatz ist in die Jahre gekommen, neue gesetzliche Bestimmungen und Haftungsfragen sind einzuhalten. Deshalb wurde gemeinsam mit Kindern und Jugendlichen ein neues Konzept ausgearbeitet“, berichtet der Oberndorfer Bürgermeister Hans Schweigkofler.

„Die Kinder haben dabei tolle Ideen eingebracht und diese fließen wiederum in die Planungen ein. Der Spielplatz wird größer und attraktiver und die Spielgeräte werden an die Altersgruppen angepasst“, erklärt der Ortschef.